

Luz Casal congregó a numerosos fans

Gran éxito, sobre todo en los toros y en el concierto de Raúl

LA FERIA 2000 CERRO LAS PUERTAS CON BUENA ACEPTACION

■ José Ramón Ayllón

Como todos los años, la Feria de Albacete acaba y es hora de hacer balance. Como casi siempre, los toros se han llevado el gato al agua y casi todas las corridas han tenido lleno absoluto. Está claro que la Fiesta Nacional no pierde adeptos y los nombres más repre-

sentativos que pueden estar en un cartel taurino en estos momentos han pasado por la ciudad, demostrando que es uno de los puntos de referencia de la citada actividad. Por lo demás, lo más llamativo fue la poca asistencia al concierto de Mónica Naranjo y el gran éxito de Raúl.